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Piscine, acqua più fredda e la doccia a pagamento

G.Val.

L' ALLARME Già le prime piscine hanno iniziato ad abbassare la temperatura

dell' acqua di 1°C. Ed è questo il terrore soprattutto degli amatori del nuoto

libero, che preferirebbero invece una temperatura un po' più accogliente. Tra

Roma e Provincia un impianto di Civitavecchia è stato tra i primi a fare questa

scelta.

Lo racconta Vittorio Florio, responsabile nazionale di Acli nuoto e direttore

sportivo del Monteverde club. Le bollette incidono tantissimo sul bilancio di

una piscina, pubblica o privata che sia. E per questa ragione stanno correndo ai

ripari con mille accortezze prima di proporre un innalzamento degli

abbonamenti annuali o una riduzione della temperatura dell' acqua. Queste

sono le conseguenze estreme che gli sportivi capitolini sono costretti a vivere

per i rincari dell' energia.

«Già alcuni impianti hanno abbassato di un grado la temperatura della piscina,

tra cui quello di Civitavecchia - spiega Florio - D' altronde, un abbassamento di

un grado vuol dire il risparmio di migliaia di euro di bollette ogni mese». A

sopportare meglio la crisi, spiega, «ci sono le realtà medie o piccole, che hanno costi più contenuti. Noi a

Monteverde riusciamo a tenere». Le piscine, per garantire il miglior comfort possibile agli amatori del nuoto, sono a

una temperatura che va da 28 °C a 29 °C, scendendo al massimo a 27 °C. Proprio sotto questo livello scatterebbe la

soglia del brivido di freddo quando uno sportivo della domenica decide di entrare in acqua. «L' amatore sceglie il

benessere, nel caso in cui dovesse capitare di ridurre si creerebbe un problema - dice Andrea Calderone, direttore

sportivo del Centro Athlon a Talenti - potrebbero rinunciare gli adulti e gli anziani, forse tra le persone che traggono

più benefici proprio dal nuoto». «Ovviamente oggi ci sono impianti, anche quelli gestiti dalle Federazioni o pubblici,

che hanno abbassato la temperatura - prosegue - Noi ancora non siamo arrivati a tanto». Chi gestisce questo genere

di attività sportive sta partecipando a tutta una serie di incontri per cercare di fare il punto della situazione. Anche nel

decreto aiuti bis sono stati messi sul piatto diversi milioni di euro per scongiurare le chiusure.

NEGLI SPOGLIATOI Per risparmiare oggi le si tentano tutte. Anche approfittare dell' abbonamento della palestra per

non usare la caldaia a casa. Da Roma Nord si va al Torrino, al centro sportivo Le Cupole. Maurizio Perazzolo,

racconta: «Ho avuto anche qualche mio cliente che si è arrabbiato perché ci sono persone che occupano le docce

per lungo tempo - sottolinea - Ebbene, c' è gente che passa tutti i giorni senza andare in piscina o fare palestra, ma

solo per farsi la doccia. Stiamo individuando diverse soluzioni per contenere i costi energetici e gli sprechi, tra cui

anche l' uso di pulsanti per l' uso delle docce per un certo periodo di tempo». E c' è anche chi in questi mesi si è

organizzato mettendo alcuni servizi
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a pagamento. Succede all' Aventino Nuoto di via Marmorata. «Dopo la fase dell' emergenza Covid le docce sono

state messe a gettone - racconta un genitore che porta la figlia a fare il corso di nuoto - Una sessione per la doccia

costa 30 centesimi e altrettanto viene il phon. La bimba ha però i capelli lunghi, e per asciugarseli ha bisogno di più

tempo.

Così viviamo questi rincari: almeno 10 euro di più al mese solo per lavarsi».

© RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Il Circolo Canottieri torna a ospitare una gara dei campionati italiani di motonautica

Donato Martucci

Il Circolo Canottieri Napoli dopo cinque anni torna ad ospitare una gara dei

campionati italiani di motonautica.

Domenica, infatti, si corre la tappa napoletana dei tricolori per le categorie

Offshore 5000, Endurance S450, Touring Cup e Honda Offshore, queste ultime

due assolute novità per Napoli.

Domani, invece, si svolgeranno le prove ufficiali. Prove e gare tricolori saranno

trasmesse in diretta tv su Capri Event (canale 95 dell' analogico nella regione

Campania), con un notevole spiegamento di telecamere fisse e droni. Un

videowall, invece, sarà allestito all' interno del circolo del Molosiglio per

permettere a tutti i soci di ammirare le gare in diretta. Ventidue gli scafi al via,

con il boom di iscritti nella Touring Cup da diporto (ben dodici equipaggi alla

partenza), dove gareggerà anche il pluricampione italiano europeo e

mondiale, il napoletano Diego Testa, in coppia con l' altro napoletano di Monte

di Procida Cristian Spatola, 20 anni. In acqua anche Vincenzo Pignarosa di

Bacoli.

«Sarà una gara molto bella e affascinante - ha detto Testa - Al via ci saranno le imbarcazioni da diporto con

particolari accorgimenti e con i sediolini da corsa. Di solito io mi cimento in gare di endurance, ma questa sarà una

sfida che accetto volentieri. Di solito gareggio con mio figlio Massimiliano. Con la pandemia abbiamo avuto

pochissime gare, ora magari dopo andrò anche a Como dove ci saranno anche tappe valide per i mondiali. Per me è

un motivo di orgoglio gareggiare al Circolo: sono a 200 metri da casa, un privilegio».

Particolare sarà anche la prova tricolore della categoria Honda Offshore, con i piloti che si sfideranno su gommoni

da 100 cavalli. Il clou sarà rappresentato dai bolidi Offshore di classe 5000, insieme con lo spettacolo degli scafi dell'

Endurance S450.

La tappa napoletana dei campionati italiani di motonautica è stata presentata ieri nella sede della Canottieri Napoli

con gli interventi del presidente Achille Ventura, del coordinatore del comitato organizzatore Sebastiano Pellecchia e

dei piloti Diego Testa e Gianmaria Di Meglio.

«Dopo cinque anni il nostro club ritrova la motonautica tricolore - ha spiegato Ventura - questo impegno

organizzativo è stato un atto d' amore e un dovere per il nostro circolo, che è un punto di riferimento per questo

sport in tutta Italia. Le dirette tv programmate sono un' assoluta novità per Napoli. Sono un ex pilota di motonautica

e innamorato di questo sport, la Canottieri vuole vincere questa sfida organizzativa per tenere alta una tradizione e

un prestigio che rende tutti noi orgogliosi. Il mare è al centro delle nostre passioni e a chi ama il mare non manca il

coraggio di vivere grandi sfide».
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MOTONAUTICA Domani le prove ufficiali, domenica le gare

Tornano i campionati italiani: un grande weekend sul golfo

NAPOLI. Dopo cinque anni, dal 2017, il Circolo Canottieri Napoli e il mare del

Golfo si riappropriano dei campionati italiani di motonautica. Domenica 18

settembre si corre la tappa napoletana dei Tricolori per le categorie Offshore

5000, Endurance S450, Touring Cup e Honda Offshore. Domani, invece, si

svolgeranno le prove ufficiali. Prove e gare tricolori saranno trasmesse in

diretta tv su Capri Event (canale 95 dell' analogico nella regione Campania).

Ventidue gli scafi al via, con il boom di iscritti nella Touring Cup da diporto (ben

dodici equipaggi alla partenza), dove gareggerà anche il pluricampione italiano,

il napoletano Diego Testa, in coppia con l' altro napoletano di Monte di Procida

Cristian Spatola. Particolare sarà anche la prova tricolore della categoria Honda

Offshore.

Il clou sarà rappresentato dai bolidi Offshore di classe 5000, insieme con lo

spettacolo degli scafi dell ' Endurance S450. La tappa napoletana dei

campionati italiani di motonautica è stata presentata ieri nella sede della

Canottieri Napoli con gli interventi del presidente Achille Ventura, del

coordinatore del comitato organizzatore Sebastiano Pellecchia e dei piloti Diego Testa e Gianmaria Di Meglio.

«Dopo cinque anni il nostro club ritrova la motonautica tricolore - ha spiegato Ventura - questo impegno

organizzativo è stato un atto d' amore e un dovere per il nostro circolo, che è un punto di riferimento per questo

sport in tutta Italia. Le dirette tv programmate sono un' assoluta novità per Napoli, ma la tappa tricolore sarà uno

spettacolo anche per gli appassionati di motonautica».
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Compleanno del Posillipo festa con i baby-campioni

`Il sodalizio compie 97 anni, celebrazione tra nuove e vecchie glorie Il presidente: «Pronti al rilancio, puntiamo sullo
sport ma non solo»

Gianluca Agata

«Noi siamo Posillipo». Il guidone gigantesco sull' esterno di via Posillipo, le

bandiere sulla scogliera. Che si arrivi da terra o dal mare al circolo che ieri ha

festeggiato i 97 anni di vita, il rosso ed il verde sono i colori dominanti.

Premiazioni per gli atleti e cena di gala. La gloria rossoverde, ma anche i

traguardi futuri. «È un circolo dinamico, un circolo che vuole crescere - le

parole del presidente Aldo Campagnola.

Un circolo che vuole entrare nel rush dei cento anni riaffermando la propria

identità e tornando ad essere quello che è sempre stato». Uno dopo l' altro tutti

i nodi si stanno affrontando. «Ho firmato le documentazioni necessarie alla

copertura della piscina che poi andranno in assemblea». E poi «siamo in fase di

trattativa per il discorso sede sociale». E ancora: «Abbiamo reso le procedure

di ammissione più astringenti. Perché al Circolo si è ammessi, non ci si iscrive».

IL PROTOCOLLO E nel corso della serata anche la presentazione di un

importante protocollo tra Posillipo e 118 per la sicurezza degli sportivi. Un

protocollo seguito da Paolo Ferrara, Ciro Mauro e Alessandro Mostarda

nominati come delegati. Cena per 150 invitati con la presenza di istituzioni civili e militari. Musica classica che dà il

via ad un programma di concerti che saranno ospitati nei saloni rossoverdi durante tutto l' anno. Ieri sera

abbigliamento formale e cravatta rossoverde.

Anche per applaudire gli atleti che hanno reso onore al Posillipo nell' annata sportiva appena trascorsa. Da

Ferdinando Chierchia e Davide Piovesana, ori europei nel canottaggio, a Giovannella Somma, vincitrice della Coppa

Italia Under 20 di spada ad aprile 2022. E ancora Ada Prestipino, terza ai mondiali assoluti di Canoa Polo, alle

plurimedagliate giovanili di pallanuoto; dal velista Giampaolo Galloro, campione del mondo ClubSwan50 2022 in

equipaggio alle medaglie di nuoto, salvamento, scherma e di tutte le sezioni sportive. Quasi 150 gli atleti premiati

nella serata di ieri.

I CAMPIONI L' ultimo miglio per i cento anni è cominciato ed il circolo Posillipo vuole farsi trovare pronto.

Tra i miti del Posillipo presenti alla serata anche Raffaello Leonardo, Mauro Mulazzani, Pino Porzio, Raffaello

Caserta, Sandro Cuomo. E poi applauditissima la campionessa italiana master e vicecampionessa mondiale Nora

Riello, 91 anni.

© RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Senatore astro del nuoto La 17enne punta al podio

Mondiali alle Seychelles, la battipagliese non si nasconde: «Voglio una medaglia»

Federica Senatore , l' atleta diciassettenne di Battipaglia della società di

nuoto agonistico "Dream Team Salerno", grazie alla medaglia d' argento

conquistata il 4 giugno ai Campionati Europei Giovanili di Fondo, che si sono

svolti a Setubal in Portogallo, si è qualificata ai Mondiali, in programma fino

al 18 settembre a Mahè, l' isola più grande dell' arcipelago delle Seychelles.

Federica è già partita il 13 settembre per allenarsi con gli altri giovani atleti

"Azzurri" convocati.

Con lei gareggeranno: Emma Micheletti (Nuoto Venezia), Iris Menchini (RN

Spezia), Alessia Ossoli (Gam Brescia), Ludovica Terlizzi (Genova My Sport),

Eva Lenzi (Hidrom Firenze), Pasquale Giordano (CC Napoli), Vincenzo Caso

(Fiamme Oro), Vincenzo Del Vecchio (Olimpic Nuoto Napoli), Giuseppe Ilario

(Fiamme Oro), Davide Grossi (Gram Brescia) e Guglielmo Lombardo (CC

Napoli). I 12 atleti saranno capitanati dal responsabile federale Roberto

Marinelli , insieme ai tecnici Simone Menoni e Pietro Bonanno e al medico

Sergio Crescenzi . Il 20 settembre rientreranno in Italia. Prima di partire per i

Mondiali si sono già allenati una settimana al centro federale di Ostia.

«Sono convinto che abbiamo una nazionale di valore, cercheremo di fare il meglio con la volontà di arrivare tra le

prime nazioni» ha comunicato in questi giorni Marinelli. «Federica si è allenata per i Mondiali con me per un mese, a

partire dal 4 agosto, con sedute doppie tra mare e piscina - spiega il suo coach Luciano Scaglione - È un' atleta

davvero determinata e merita di essere lì». Quest' anno Federica ha compiuto enormi progressi, infatti sarà la sua

primissima esperienza ai Mondiali. «Sono davvero soddisfatta. - spiega la Senatore - Allenarsi con la nazionale di

nuoto italiana è un' esperienza unica». Poi l' auspicio della giovane atleta per i prossimi impegni: «Spero di portare

una medaglia a casa ». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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